



Chocan 4T y PAN por exclusión de poderes en fiestas

Por Magali Juárez y Jorge Butrón

MORENA Y EL PAN en el Senado chocaron por el tema de los festejos patrios y la decisión del Presidente Andrés Manuel López Obrador de encabezarlos de manera solitaria, sin convocar a los demás Poderes de la Unión.

Mientras que la presidenta del Senado, la morenista Ana Lilia Rivera, justificó y respaldó la decisión del Ejecutivo federal, la vicecoordinadora del blanquiazul, Kenia López, aseveró que se trata de una actitud machista.

"Las Presidentas, de la Corte #NormaPiña, Senadores @Ana_LiliaRivera y de los Diputados @MarcelaGuerraNL, no serán invitadas por el autoritario y machista titular del Ejecutivo. Con estas acciones AMLO debe pensar 'El Estado soy yo'. Pero le vamos a demostrar que está equivocado, en la CDMX y en todo México. México es de todos, las fiestas patrias son de todos, la Independencia es de todos", manifestó.

Sin embargo, Rivera aseveró: "Considero que en este momento sí hay un conflicto muy fuerte entre el Poder Ejecutivo y el Poder Judicial y que el Presidente, en uso de sus atribuciones, toma la decisión que él considera correcta.

"Yo no siento que haya una agresión, al contrario, es importante que conforme pasan los años, la división de poderes sea cada vez mas marcada, y que esto que hoy pudiera no ser lo normal, se convierta en lo cotidiano, que cada poder defienda la esfera que le corresponde, de acuerdo a las facultades que le concede la Constitución", comentó.

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, reprochó que el Ejecutivo no haya invitado a ambos poderes al festejo.

"Los tres Poderes de la Unión constituyen la República Mexicana. Todos nos representan, ninguno debe estar por encima del otro. Las ceremonias del mes patrio no son exclusivas de un solo poder y mucho menos de ninguna fuerza política, nos pertenecen a todas y todos los mexicanos. Cada día que pasa este gobierno nos muestra más su perfil autoritario", expresó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

10

15/09/2023

LEGISLATIVO

EL PRESIDENTE AMLO anunció el miércoles que sólo acudirá a la ceremonia del Grito “una representación del Ejecutivo muy limitada, nada de la parafernalia de antes”.

Eltip

NUEVO DESENCUENTRO

Difieren por no invitar al PJ y el Legislativo.



LAS PRESIDENTAS, de la Corte #NormaPiña, Senadores @Ana_LiliaRivera y de los Diputados @MarcelaGuerraNL, no serán invitadas por el autoritario y machista titular del Ejecutivo

Kenia López
Senadora del PAN

EN ESTE MOMENTO si hay un conflicto muy fuerte entre el Ejecutivo y el Judicial y el Presidente, en uso de sus atribuciones, toma la decisión que él considera correcta. Yo no siento que haya una agresión

Ana Lilia Rivera
Presidenta del Senado

